

# SELBSTVERSTÄNDNIS DER KULTURINITIATIVE BLUES IN TOWN E.V. ESSLINGEN

Stand Mai 2019

## Wer wir sind? – unsere Vision

Wir, die Mitglieder der „Kulturinitiative Blues in Town e.V. Esslingen“, sind ein gemeinnütziger Verein mit einer einzigartigen Ausrichtung.

Wir bieten allen Bluesfreunden, Musikern und Interessierten eine vielfältige Plattform, den Blues in all seinen Facetten zu erleben, ihn kennenzulernen, ihn auszuüben und sich dabei musikalisch weiter zu entwickeln. Alle Mitglieder und Gäste möchten wir an unserer Begeisterung für den Blues und unseren Verein teilhaben lassen.

Wir prägen als aktiver und moderner Verein das kulturelle Leben in der Region.

## Wie wir sind? – unsere Mission:

### ► Offen

- ... für Interessierte aller Nationalitäten (Jung und Alt)
- ... für jeden Blues und seinen verwandten Musikstilrichtungen
- ... für Zusammenarbeit mit anderen Vereinen oder Veranstaltern
- ... für jeden Gast und jedes neue Mitglied
- ... für Kritik und Ideen, die von unseren Mitgliedern oder von außen an unseren Verein herangetragen werden.

### ► leidenschaftlich

- ... Wir lieben und engagieren uns für den Blues und haben Spaß, an den Vereinsaktivitäten mitzuwirken; jeder nach seinen Möglichkeiten.

### ► kreativ

- ... Wir haben Freude an der Vereinsgestaltung im Sinne unseres Selbstverständnisses.

### ► transparent

- ... Unser Vereinsleben, die Struktur, die Gremien und Prozesse sind für alle Vereinsmitglieder und Interessierte zugänglich und verständlich.
- ... Die Besetzung von Vorständen, Gremien und sonstigen Vereinsausschüssen sowie die Abstimmung über Beschlüsse zur Vereinsarbeit erfolgen demokratisch und nach den geltenden Regeln.

### ► kooperativ

- ... Für die Vereinsarbeit und -steuerung binden wir möglichst viele Mitglieder ein.

Wir richten unser Verhalten nach diesen Attributen aus. Damit schaffen wir eine Atmosphäre, in der sich Mitglieder wohlfühlen und die auf Interessenten anziehend wirkt.

## Unser Wirken und Tun ist davon geleitet, den Blues in seiner ganzen Vielfalt

- ... zu erleben
- ... zu praktizieren
- ... zu aktivieren
- ... zu kommunizieren

## Was tun wir? – Unsere vier Säulen

Entsprechend unserer Mission steht unser Verein auf vier Säulen:

### ► 1. Erleben – Konzerte & Feste

**Ziel:** Wir veranstalten Konzerte und Feste mit regionalen und internationalen Musikern in einer Weise, dass:

- die Veranstaltungen auf einer wirtschaftlichen Basis stehen
- die Zuschauer gerne und zahlreich kommen
- wir uns zu einem für Künstler und Zuschauer beliebten Veranstalter in der Region und darüber hinaus entwickelt haben.

### ► 2. Praktizieren – Jam-Sessions & Hausmusik

**Ziel:** Wir bieten in unser Location „BLUES BASE“ für unsere Mitglieder und für Gäste vielfältige und verlässliche Möglichkeiten, den Blues zu üben und gemeinsam zu musizieren, sodass BIT zu einem in seiner ganzen Vielfalt beliebten Anlaufpunkt für praktizierende Musiker in der Region geworden ist.

### ► 3. Aktivieren – Workshops/Seminare & Mitarbeit

#### Ziel:

- Wir bieten unseren Mitglieder und Gästen – unter Beachtung der Wirtschaftlichkeit – vielfältige Möglichkeiten, Instrumente und Gesang zu erlernen, sich fortzubilden und gemeinsam in einer Gruppe (Band) zu spielen.
- Wir schaffen für unsere Mitglieder Optionen, sich mit kleinen und/oder größeren Aktivitäten im Verein zu engagieren.

### ► 4. Kommunizieren – Angebote zum Austausch und Zusammensein

#### Ziel:

- Wir fördern mit unserem Vereinsheim (der BLUES-BASE), unserem Internetauftritt, unserer Vereinszeitung (BIT *inside*) und weiteren Angeboten die Möglichkeiten für unsere Mitglieder, für Bands und für Gäste, sich über den Blues zu informieren und auszutauschen.
- Geselliges Miteinander und natürlich auch der Gedankenaustausch außerhalb des Blues sind fester Bestandteil unserer BLUES BASE.